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Kleine Anfrage Erich J. Hess (JSVP): Zaffaraya 

 

 

1. Wie viele Personen wohnen im Hüttendorf Zaffaraya? 

2. Wieso wurde in der Antwort der Interpellation von Philipp Müller „Warum bezahlt die Stadt 

Bern die Zaffaraya-Zügelte?“ keine genaue Zahl der Bewohner genannt? 

3. Wieso hat Frau Olibet auf meine Frage in der Sitzung vom 24. Mai 2007 nicht geantwortet 

und nicht reagiert? 

4. Findet der Gemeinderat das Vorgehen von Frau Olibet nicht auch arrogant? Wenn Nein, 

wieso nicht? 

 

Bern, 24. Mai 2007 

 

Kleine Anfrage Erich J. Hess (JSVP) 

 


